



Antrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis90/Die Grünen und FDP

Jahr der Bildung für Nachhaltige Entwicklung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die verschiedenen Maßnahmen der Landesregierung, Bildung für Nachhaltige Entwicklung zu fördern und stärker in die Bildungslandschaft zu integrieren. Dazu gehören die Arbeit an den Zukunftsschulen und an den außerschulischen Lernorten sowie das Programm Schulklassen auf dem Bauernhof.

Der Landtag bittet die Landesregierung das Schuljahr 2020/21 als Jahr der Bildung für nachhaltige Entwicklung auszurufen. Die Vorbereitungsveranstaltung soll dazu in Form eines landesweiten Kongresses in Kiel für Schülerinnen und Schüler stattfinden. Dabei sollen die drei Säulen für Nachhaltigkeit integriert betrachtet werden und eine Verbindung zur Demokratieerziehung und damit zum Jahr der Politischen Bildung hergestellt werden.

— Damit alle Schülerinnen und Schüler im Land erreicht werden, soll dieser Kongress auch digital in alle Kreise und kreisfreien Städten übertragen werden. Schülerinnen und Schülern kann so der wissenschaftliche Input des Kongresses zugänglich gemacht werden, sodass sie darauf aufbauend auch direkt vor Ort Workshops durchführen können.

Um den Kongress und seine Ergebnisse nachhaltig in der Bildung zu verankern, soll es im Nachgang weitere regionale Veranstaltungen zum Thema BNE geben.

Tobias von der Heide
und Fraktion

Eka von Kalben
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion